



# RECOMMANDATIONS IMPORTANTES

## BLOCAGE OCCASIONNEL DU FIL

Comme évoqué dans les vidéos d'explication, le fil de base inclus à la réception de vos Venom à la particularité de se torsader lorsque ce dernier est relâché. Il peut ainsi occasionnellement se bloquer indépendamment de votre volonté dans le système de blocage (les deux fentes situées au dessus de la bobine). Si vous souhaitez utiliser ce fil constamment lors de vos représentation, nous vous recommandons d'obstruer ces fentes à l'aide **d'une goutte** de Super Glue Gel dans chacune d'elle. Il ne sera plus possible à l'avenir que ce dernier se bloque dedans. (IMAGE CI-DESSOUS)





## ELASTIQUES

Concernant les élastiques, depuis la sortie du projet il devient difficile de trouver des élastiques de la marque Preston Innovations dans les diamètres recommandés dans le support vidéo.

Après de nombreux tests, voici plusieurs élastiques 100% fonctionnels, et peu onéreux (3-4€ /4 mètres).  
Pour une utilisation optimale, les élastiques doivent être de diamètre compris entre 0,60 et 0,70 mm.  
Nous recommandons particulièrement les élastiques Autain en 0,61 mm de diamètre.

### Liens

[Elastique Autain Zim ES Azur 0,61mm](#)  
[Elastique Sensas Violet 0,60mm](#)



**Attention:** Ces élastiques étant initialement destinés à la pêche, sont recouverts de **lubrifiant**.  
Afin de grandement faciliter la conception de vos noeuds pour vous fabriquer vos élastiques, nous vous recommandons de les passer sous l'eau avec un peu de liquide vaisselle.  
Cela les rendra adhérents et prêts à l'emploi.



## IMPORTANT TIPS

### OCCASIONAL THREAD LOCKING

As it said in the explanation videos, the basic thread included in the reception of your Venom has the particularity to twist when the tension is released. It can lock itself occasionally in the locking system (the two slots located above the spool).

If you want to use this thread constantly during your performances, we advise you to plug the two slots with a drop of Super Glue Gel in each of them. It will no longer be possible in the future that it happen. (IMAGE BELOW)





## ELASTICS

Concerning elastic bands, since the project was release, it becomes difficult to find elastic bands from the brand Preston Innovations, in the recommended diameters in the video support.

After severals tests, here are some elastics 100% functional, and inexpensive (3-4 €/ \$ / 4 meters).

For optimum use, elastics must be between 0.60 and 0.70 mm in diameter.  
We particularly recommend the Autain Zim ES elastic in 0.61 mm in diameter.

### Links

[Elastique Autain Zim ES Azur 0,61mm](#)

[Elastique Sensas Violet 0,60mm](#)



**Warning:** These elastics, initially made for fishing, are covered with **lubricant**.

In order to make easier your knots to make your Venom's elastics, we recommend to wash them under fresh water with a little washing-up liquid.

This will make them adherent and ready for use.